
★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」 ボーイスカウト松戸第８団メールアドレス：welcome@matsu8.info 

育成会ニュース 
桜祭りが中止になり残念です。各自、家庭での過ごし方にお気をつけくださ

い（育成会より）。 

「笑う門には福来る」笑いは福をもたらします、そして笑う事により免疫力も

上がるそうです。新型肺炎の感染報道で気持ちも暗くなりがちですが、「笑

う」を忘れずに楽しく活動してください。 スカウトクラブ渡邉恵子 

 

 

 

ベンチャー隊ニュース 
◇２月２日の隊会議では今年夏のキャンプの計画を行いました。ベンチャ

ー隊は団キャンプ中の独自プログラムとして、隼章取得のための移動キ

ャンプをすることになりました。団キャンプの野営地を目指して 20㎞ハイク

と途中で一泊キャンプをします。２時間の会議の中で計画書を書けるまで

になったのはボーイ隊での経験があるからですね！夏までにさらに計画

を練って楽しいキャンプにしましょう。なお、先月まで計画を練っていた富

士山登山は来年度に延期となりました。 

２月１７日は地区 VSがホワイトホーススカウトと Skypeで会話をしました。

来日予定のスカウトに日本でやりたいことを聞き、日本のスカウトは自己

紹介をしました。ホワイトホースとの交流は３５年も続いているそうです。

国際委員の皆様のご尽力に感謝すると共に今後も長く続いて欲しい伝統

です。 

 

ボーイ隊ニュース 
◇２月のボーイ隊は、９日にＧＢ訓練を行いました。今回の訓練はロープ

結びです。進級の課題にある「腰掛け結び・てこ結び・張り綱結び・バタフ

ライノット・バックスプライス」などを確認しました。なかなか手強いものもあ

りましたが、みっちり２時間訓練したので、これで他の班員たちにしっかり

伝えられることでしょう。班長、次長頼んだよ。そして、ベーデンパウエル

の誕生日、２２日には久しぶりのキャンプです。植松班長の計画で、「進級

課題クリアキャンプ！」を行いました。設営も順調で、Ａ型テントもあっとい

う間に完成でした。上級班長の中村スカウトも応援に駆けつけてくれて、

設営後の進級課題の手ほどきなどにも活躍してくれました。夜になってか

らは隊付の清水スカウトも駆けつけてくれて、女子テントはガールズトーク

でした。夕食の頃に雨が降りましたが、この時期には珍しくあまり寒くない

キャンプでした。翌２３日は朝食後に撤営でしたが、班長の的確な指示と

それに答えるスカウトたちの様子が見られ、スムーズに行っていました。

初級スカウトも日々進化しているのですね。これからが楽しみです。いよ 
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ビーバー隊ニュース 
◇ビーバー隊２月の活動は９日に電車に乗ろうということで松戸からバス

で矢切の渡し、柴又まで船に乗って美味しいお団子を食べに行く計画…

でしたがなんと当日は強風で矢切の渡しが出航できず！みんなガッカリ

だったけど近くのバス停まで約１キロを頑張って歩き松戸駅に無事到着、

中央公園でご褒美のおやつを食べて楽しく過ごしました。 

続いて１６日、近くのビーバー隊の仲間を呼んで凧揚げの予定でしたが、

なんと雨…急遽八ヶ崎市民センターでの開催、割り箸で作るマジックハン

ドの工作をしました。輪ゴムと割り箸で上手にマジックハンドが作れまし

た、これで掴んだ物を運ぶゲームをしました。お話は「パンツのお話」をお

母さんに絵本を読んでもらい面白かったですね。天候にあまり恵まれない

２月でしたがビーバー隊は元気に遊びました。３月は凧揚げ集会をもう一

度予定しましたが残念ながらコロナウィルスの影響で延期としました、活

動が可能な状態になったらビーバー隊は元気に森や野原で遊ぶ予定で

す。 

 

団関係ニュース 
◇２月８日（土）、２月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。   
◇２月８日（土）、２月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民センターにて開催
されました。  

    ☆各隊の活動報告・予定が承認された。 
 

◇２月８日（土）「２０２０年度 登録審査」 

  本年も２月８日に地区登録審査が行われ、指導者 ２０名 スカウト ３３名 
保険のみ１０名 合計６３名にて登録を致しました。 

 
◇「発団４０周年記念団キャンプ企画」が始動しました 
  記念団キャンプ企画委員会が下記日程にて開催されました。 

第１回目 ２月２日（日） 
第２回目 ２月８日（土） 

 テーマは「ＯＮＥ ＴＥAＭ 松８」に決定。 

  皆さん楽しみにしていてください！ 

カブ隊ニュース 
◇カブスカウト隊は、２月９日「七福神とハイチーズ」集会を行いました。松

戸駅に集合の後、亀有駅へ電車移動し、亀有商店街にある七福神を見つ

けるハイキングです。スカウトは見つけた七福神をカメラで撮影していきま

した。銀行の近くに大黒様がいたり、医院付近には福禄寿がいました。こ

の日は風が強く、日陰はとても寒く、カメラを持つ手も皆、震えていました。

亀有の町には「両さん」の像もたくさんありましたがスカウトにはなじみが

薄いようで、シャッター音はあまり聞かれませんでした。さて、どんな写真

が撮れたのやら…。 

 ２月１６日、この日は「キタのくにアイスランド」集会で、江戸川区スポー

ツセンターに出かけました。スケートが始まるまでの間、アイスランドにつ

いて学びました。BP が生まれたイギリスの北の方にあること。世界一、治

安のよい国であること等。周りの人に迷惑をかけず、安全に滑る事をスカ

ウトは約束し、アイススケート体験をしました。スケート靴を履くのに苦労し

たり、氷の上で転んだりと普段は行くことのない「アイスランド」を体験しま

した。今回、先輩スカウトが滑れないスカウトのサポートしながら滑る姿を

見る事ができました。とても、素晴らしい事だと思います。後輩スカウトも、

上級スカウトになったらサポート役になる事の大切さを学んだ事と思いま

す。スカウト同士でサポートし合う姿に、それぞれの成長を感じました。 

 

※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 

 

 

ベンチャー隊の様子 
◇ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

いよ来月は松戸

鎌ヶ谷地区の技

能大会です。日

頃の成果を発揮

できるように頑張

るぞ！ 
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